
第 4号様式（要項第６条関係） 

 

２０２３年度 第５回 藤沢市立明治小学校 学校運営協議会会議録 

 

開催日時 2024 年 2月 9日（水）10時から 

場  所 明治小学校 南棟２階教室 

 

出
席
委
員 

 

猪野 恭子（会長・明治地区三者連携） 

青木 茂道（明治小おはようボランティア・青少年育成協力会） 

秋田 典子（明治地区 主任児童委員） 

新井 悦子（明治地区 民生委員） 

五十嵐 康弘（明治小学校保護者・杉の子山クラブ） 

内田 優子（本の読み聞かせボランティア「どんぐり文庫」） 

窪田 園子（明治地区郷土づくり推進協議会 子ども子育て部会） 

越  美紀（藤沢の子どもたちのためにつながる会副代表） 

立石 泰子（明治地区 民生委員） 

戸塚  渉（明治市民センター長） 

木村 紀子（明治保育園 園長） 

小野田 孝子（副会長・明治小学校 校長） 

＞以上１２名出席 

（事務局） 

鹿児嶋 英克（明治小学校 教頭） 

 

＜欠席＞ 

市村 慶子（社会福祉法人いきいき福祉会・明治地区地域ささえあいセンター「かるがも」管理） 

 

次
第 

 

１．開会 

２．議題 

（１）委員による情報交換 

（２）学校より話題提供 

（３）１２０周年セレモニーについて 

（４）学校評価から 

（５）今年度の取組のまとめ 

（６）次年度の方向性・目標 

（７）その他 

 

３．閉会 

 



協
議
内
容 

 

＜議題より＞ 

 

（１）委員による情報交換 最近の取組など 

各委員が所属する団体等の取組について、報告があった。年末年始に実施されたイベント

や、講演会、学校における委員会活動への協力など多岐にわたった。 

 

（２）学校より話題提供・（３）１２０周年セレモニーについて 

 ６年生の総合的な学習の時間の取組として行う１２０周年の記念セレモニーを来週に控

え、児童の活動の様子や地域の方々との協働の様子などを報告した。メディアにも多く取

り上げていただき、各方面から注目をいただいている。協議会委員のみなさまにもご参加

いただけるよう案内した。 

 

（４）学校評価 

  学校評価のまとめについて報告をした。 

 

（５）今年度の取組のまとめ・（６）次年度の方向性・目標 

 今年度を振り返りつつ、今後の方向性について意見を述べていただいた。下校見守りの取

組は、今後も続けたい。学校の教育活動に関わる手段や場をもっと多く増やしたい等の展

望が示された。 

 

 

 

協議後、次年度について確認をして閉会。 

 

 

 


